

GARANTIZAN SUMINISTRO DE AGUA

POR BERTHA BECERRA

TEPOTZOTLÁN, Méx. (OEM-Infomex).- El cambio climático sí afecta, particularmente a los países en desarrollo. En el caso concreto del Valle de México, la zona más poblada de América y del mundo, "nos afecta también en los equilibrios y acuíferos", exclamó el presidente Felipe Calderón, quien aseguró que ya se toman medidas ante la sequía que asuela al territorio nacional.

Reconoció que autoridades del Estado de México, del Distrito Federal y de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) trabajan juntos y fuertemente para garantizar el sumi-

nistro de agua a todos los habitantes, jerarquizar bien el uso del líquido y reutilizarlo. "Se hacen esfuerzos sin precedente para ello", dijo.

En la reinauguración de la planta de Jugos del Valle, en este municipio, el jefe del Ejecutivo se congratuló de que ayer por la mañana amaneció lloviendo fuerte en algunas zonas aledañas a la localidad. "Esto es buena noticia, porque el cambio climático sí nos afecta", afirmó.

Luego, ante altos ejecutivos de la empresa mundial Coca Cola y ante el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto e invitados, señaló que se tiene que recuperar la capa forestal que se perdió por la irresponsabilidad humana.

